

Investigan baleo en las afueras de Club La Unión de Curicó

Detectives de la PDI se encuentran investigando una confusa balacera registrada en las afueras del Club La Unión de Curicó, la que terminó con un hombre de 28 años herido y un vehículo agujereado por los proyectiles.

El violento hecho ocurrió de madrugada en el frontis del exclusivo local, ubicado cerca del acceso Avenida España- Zapallar de Curicó. En ese lugar habría ocurrido un

altercado que culminó cuando los ocupantes de un automóvil abrieron fuego contra una persona, la que al parecer había estado en una fiesta que se realizaba en el local de eventos.

Según testigos, fueron varios los disparos que se efectuaron, uno de los cuales dio en una de las piernas de la víctima, mientras que otros tantos fueron a parar en el vehículo de esta última, que minutos más tarde fue encontrado cerca del Hospital de Curicó, en la calle Río Elqui de la población Sol de Septiembre.

Por instrucción de la Fiscalía la investigación quedó a cargo de la PDI, dada la complejidad del caso. Hasta el momento no se registran detenidos y las pericias continúan para esclarecer los hechos y dar con los responsables de los disparos. ●

